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第１５回光が丘第八保育園民間委託化対策協議会 
平成１７年７月２３日（土） 光が丘体育館会議室 

 
 

協議会検討事項記録 
 
議題  １ 第８回および第９回協議会合意事項確認 

２ 説明会について 
３ 選定委員会総括表について 
 

１ 第８回および第９回協議会合意事項確認 
要点記録と協議会検討事項記録を、保護者側委員、区側委員双方の代表により署名。 

 
２ 説明会について 
（保護者側）１９日の説明会の開催時間について、子どもへの影響があったことに謝罪を願いたい。 
（区  側）開催が突然だったことと夜 9時までかかったことを謝罪する。 
（保護者側）協議会開催は、１週間前までに通知の約束だ。  
（区  側）９日に協議会の予定だったが、開けなかった。１６～１８日で協議会を開き、説明した

かった。保護者へ早く説明したいと思い１９日に説明会を開催した。 
（保護者側）６月２５日の区との合意事項にのっとって、その観点から判断している。９日の協議会

を中止したのは、総括表が出ていないという事実があったからだ。 
 
３ 選定委員会総括表について 
（区  側）１９日に各選定委員に確認をいただき、７月２０日づけで総括表が出来上がった。 
（保護者側）選定委員のコメントをつけて、総括表を作成すると以前聞いていたが。 
（区  側）コメントは、総括表を作成する前に、選定委員が記者会見で発表しているため、つける

ことはできない。 
（保護者側）他の選定委員２名のコメントはどうか。 
（区  側）コメントを出す必要性は無いと判断した。総括表がすべてだ。 
（保護者側）選定過程が知りたい。どうして選定に至らなかったのか、原因は何か。 
（区  側）選定過程については公表できない。 
（保護者側）保育水準に達しないため、選定に至らなかったのでは。 
（区  側）他自治体で実績のある事業者であり、選定されないのが理解できない。 
（保護者側）意見が分かれた理由を知りたい。 
（区  側）総括表に書かれているとおり、選定委員の意見が分かれ選定に至らなかった。 
      事業者の中に選定に該当する事業者がいると判断しているので、区の責任で選定する。 
（保護者側）選定委員 5名を、次回の協議会にお呼びして、説明を聞きたい。 
（区  側）任期も切れ、区との信頼関係が崩れているので、呼ぶことはしない。 
      総括表について、各選定委員に確認をいただき了承している。 
（保護者側）有識者として招聘して欲しい。 
（区  側）その考えはない。 
 
 
次回日程  ７／３０（土）または ７／３１（日） 

以 上 


